# 校報

ことばには力があり ます。

全校朝会で,ことば の力についてお話しま

した。水に「ありがとう」という言葉を語りかけ、それを凍らせると、右のような美しい結晶ができるのだそうです。反対に、「バカ」とか人を傷つける言葉を投げかけると、綺麗な結晶にはならず、濁った様な塊になるというのです。(「水は答えを知っている」 江本勝著 より)

そこで、全校で実験をしました。これは地区懇談会でも実験したものです。手のひらに「ありがとう」という言葉を1分間ほど言い続けます。

そうすると、なんと指が伸びるのです。(全校の約7割)

ことば は こころこころ は からだからだ は いのちことば は いのち

指が伸びた子ども達はびっくり仰 天。言葉には身体を変化させる力が あるようです。

普段,何気なく使っている言葉。 それには命が込められています。

言葉に一番敏感に反応するのはそれを発する自分自身。

普段から,人を元気付け,励ます,そういう言葉遣いを心 がけたいものです。自分の心も身体も生き生きしてきます。

ちなみに, ある児童が家に帰って, 「ばか」を手のひらに何回も

言い続けたら、指が縮んだとのこと。おお恐い!





児童

髙

め

ん

の水の結晶

会が中心となって取り組んだいじめ防止習慣。全校児童から、多くの心温まるメッセージが 集まりました。児童朝会で各学級会から一つずつ選ばれ、張り出されたものを紹介します。 なお、読みやすいように漢字に変換しています。

子ども達も一緒になり、思いやりの心でいじめの芽がでにくい環境を整えていきたいと思います。

ぼくは、友達と遊ぶのが楽 しいです。これからはもっと 友達を増やしたいです。

1年

前,駆け足跳びで,1年3組のみんなが,「がんばって。」と応援してくれたよ。 うれしかったよ。

1年

ちひろさんへ

前わたしがころんだ時に, ちひろさんが「だいじょう ぶ?」と声をかけてくれたの で,とてもうれしかったから, お礼をしたいと思いました。

ク年

りおちゃんがいつも親切で、 優しくしてくれて友達でよかったと思いました。

1年



25日の金曜日のかえりみちに 走って転んだとき,泣いていたら, 3年3組のさらちゃんとあいり ちゃんとあおいちゃんが助けてく れて,ばんそうこうをはってくれ ました。

1年

この前,ドッジボールをやって て,ぼくが「入ってもいい。」と聞 くと,びゃくれんくんが「いいよ。」 と言ってくれました。すごくうれし かったです。

これからぼくも、みんなを仲間は ずれにしないで、自分から「入って もいいよ。」と言いたいです。

3年

私がかけざんが終わっていないときに, ゆうりさんと, みくるさんが「がんばれ」と言ってくれました。うれしかったです。今度は, 私がゆうりさんとみくるさんにお返しをしたいです。

2年

まりんさんへ

先週タイヤとびをしていた時に、1年生がころんでしまった時、まりんさんがすぐに1年生に「だいじょうぶ」と言って先生をすぐによんでいたのですごいなと思いました。

3年

ひるやすみに、私がきょうしつで本を読んでいたら、ゆなちゃんが「体育館でミュージックフェスタをやっているから一緒に見に行こう。」と言っていました。わたしは一人の子がいたら誘ってあげたいです。

2年

業間時間に、しょうやさんが、「リコーダーをいっしょにやろうよ」とさそってくれたのが、うれしかったです。それからいい音がでるようになりました。

3年

# めいさんへ

いつもハンドボールの話やいろいろな話をして くれてありがとうございます。聞くと楽しいです。 これからもよろしくお願いします。

4年

長谷川まいかさんへ。いつも後ろのたなの物をもってきてくれてありがとう。班のみんなも助かってるよ。ノートに勉強のときいっぱいかいているをみて、すごいと思ったよ。

4年

あしおいたからさんは、業間休みなどに一人でいるとき「そうちゃんみて」とかいう言葉で誘ってくれます。ぼくも勇気をもって友達を誘いたいです。

4年

5年3組のせなさんが、昼休みに1年生がサッカーに来ていて、ボールがあたりそうになったとき、「ここはあぶないよ。」とやさしく教えてあげたので、ぼくもせなさんのようにやさしく注意できたらいいなと思いました。

5年

小岩春人さんが、下級生がそうじを さぼっていた時や、ふざけている時に、 やさしく注意してくれてありがとうご ざいました。私も見習いたいです。

5年

友達のしていることを手伝ったら「ありがとう」と言われてうれしかった。体育の時間にわたしの番になった時,「がんばってね」と言われて,「よし!」という気持ちになった。

5年

## 臣成さんへ

ぼくが困った時、勉強がわからない時などに教えてくれてありがとう。今度はぼくが臣成さんを助けたいです。

6年

わたしが掃除場所に着くのがおくれた時に、3年生の 永和さんが、他の学年に先に分担を教えてくれていて助 かりました。

6年

掃除の時間に2年生が掃除をすみずみまで、 丁寧に真面目に取り組んでいて、とてもきれい になったし、すごいなと思いました。

6年

あやかちゃんに、遊びにさそってもらいました。 あやかちゃんはいつも私に声をかけてくれます。こ れからも、あやかちゃんと互いに助け合って生活し たいです。

РΟ

## 3月の主な行事予定 【3月 弥生】 3月 弥生】 $\exists$ 曜 内 日 曜 PTA広報部会 修了式・卒業式予行 木 15 水 期末短縮 短縮4時間 1~4年4 h 給食なし 下校 12:15 6 月 5~6年升当持参 下校 14:45 給食あり 下校 12:50 短縮4時間 修了式 1~4・6年給食なし 下校 12:00 7 火 期末短縮 16 木 給食なし 下校 12:15 5年 卒業式準備 下校 14:45 防災を考える日 卒業式 下校 12:25 10 17 金 離任式 1~4年下校9:50 5年下校10:20 4年以上6 h 授業 24金 27月 PTA送別会